



En Bogotá se realizará el primer foro “Reforma a la Justicia, propuestas regionales para su construcción”

El Ministro de Justicia y del Derecho, Enrique Gil Botero, socializará la propuesta del Gobierno Nacional a través de estos paneles.

Bogotá, 31 de octubre de 2017. En el marco del primer foro “Reforma a la Justicia. propuestas regionales para su construcción”, que se realizará en la Universidad del Rosario de Bogotá, el Ministro de Justicia y del Derecho, Enrique Gil Botero, liderará la socialización de la iniciativa del Gobierno Nacional.

La idea de estos paneles será enriquecer y discutir los puntos más relevantes ante estudiantes, expertos, miembros de la Rama Judicial y la ciudadanía en general.

Cabe destacar que los cuatro pilares que conforman la propuesta son: la Conformación de un nuevo órgano para la investigación y el juzgamiento de magistrados y el rediseño de las facultades electorales de las Altas Cortes, la adopción de medidas efectivas de descongestión judicial para combatir la mora judicial y mejorar la formación de los profesionales del Derecho, con un enfoque humanista y ético.

En el foro de la capital de la República participarán la Presidenta del Centro Colombiano de Derecho Procesal Constitucional, Ana Giacomette Ferrer; la Senadora Viviane Morales Hoyos; el Académico Juan Manuel Charry, el Presidente del Senado de la República, Efraín Cepeda Sarabia; la presidenta de la Corporación de Jueces y Magistrados de Colombia, María del Pilar Arango; el presidente Tribunal Superior de Bogotá, Gerson Chaverra Castro, entre otros expertos y académicos.

Este es el primero de cinco foros de socialización. El segundo se realizará en Barranquilla (2 de noviembre en la Universidad del Norte), el tercero en Cali (9 de

noviembre en la Universidad Santiago de Cali), el cuarto en Bucaramanga (16 de noviembre en la Universidad Santo Tomás) y el último en Medellín (30 de noviembre en la Universidad de Antioquia).